

El nadador junior finalizó sexto en la prueba de 100 estilos

Abascal, el único ferrolano en la sesión inaugural del Estatal por comunidades

Redacción • Ferrol

El joven nadador del Marina Ferrol, Joaquín Abascal, fue el único deportista de la ciudad en saltar ayer a la piscina Soh Hugo de Palma de Mallorca en la jornada inaugural del Campeonato de España de natación por comunidades autónomas que se celebrará hasta el domingo en la isla balear. Por su parte, aunque en principio el triatlético del Natación Ferrol Javier Gómez Noya había sido convocado por la federación para formar parte del combinado autonómico, finalmente no pudo asistir a la competición.

Por su parte, aunque Abascal aportará al equipo gallego su actuación en un total de cuatro pruebas a lo largo del campeonato, ayer lo hacía en los 100 estilos individual, prueba que finalizó en la sexta posición con un registro de 58.43, por lo que a punto estu-

vo de igualar el récord de España en su grupo de edad en posesión del deportista departamental.

Así, el técnico del Marina Ferrol, Carlos Bremón, que ha acudido como entrenador responsable de la comunidad gallega al Estatal, destacó la bue-

na actuación de Abascal, ya que no hay que olvidar que se trata de una cita absoluta en la que compiten nadadores de todas las categorías.

Combinado

En cuanto a la actuación de Galicia en el cómputo general de la primera jornada, se desprende un balance muy positivo teniendo en cuenta que en buena parte de la sesión se mantuvo en la segunda posición, acabando relegada al cuarto puesto al final de la misma. Por delante del combinado gallego se situaron Cataluña, Valencia y Madrid.

La presencia de departamentales en el evento se verá

aumentada en el día de hoy a tres deportistas, ya que además de Abascal, competirán los también integrantes del Marina Luis Fontán y Belén Loureiro, todos ellos nadadores que, a pesar de su gran juventud, se codean con los mejores de la natación nacional.

Así pues, mientras que los dos representantes masculinos cubrirán la prueba de 200 braza, Loureiro participarán en los 100 espalda femenino.

Al frente de la expedición gallega, además de Bremón, ha viajado otro técnico ferrolano, Rafa Rodríguez, que actualmente dirige la sección de natación en el Centro de Tecnificación de Pontevedra.

El Club Halterofilia Ferrol participa en el Trofeo Concello de Laracha

Redacción • Ferrol

El Club Halterofilia Ferrol estará presente hoy en la disputa del Trofeo Concello de Laracha que se celebrará a lo largo de la jornada vespertina, concretamente a partir de las 16.00 horas. La competición se desarrollará en dos fases consecutivas y habrá clasificaciones en las categorías femenina, técnica, junior y absoluto, estando previsto que finalice a las 18.30 horas. Alrededor de treinta deportistas, pertenecientes a los clubes de Canido y del Coruña, además de los departamentales, se reunirán en una cita que, en el caso de las dos categorías superiores, se perfila como la fase previa clasificatoria para establecer la marca mínima exigida para participar en los respectivos Campeonatos Autonómicos a celebrar en Ourense el próximo mes de junio.

Marina y Natación Ferrol de waterpolo jugarán el derbi

Redacción • Ferrol

La definitiva jornada de la liga gallega de Primera División masculina de waterpolo deparará el derbi para las dos formaciones inmersas en la competición, partido que tendrá lugar mañana en la piscina de Caranza a partir de las 18.00 horas. Será a partir de ese momento cuando Marina Forove y Natación Ferrol se vean las caras en un partido determinante, ya que

ambos se encuentran empatados a puntos. Sin embargo, el Marina cuenta con la ventaja de haber ganado el partido de ida (3-8) por lo que tratará de alcanzar de nuevo los tres puntos necesarios en esta ocasión para eludir el play-off para el descenso. Por su parte el Natación, tratará de poner toda la carne en el asador para intentar ganar por más de cinco tantos. En definitiva, que la emoción estará asegurada en el derbi de mañana.

Noé Teijeiro, en el nacional universitario de karate

Redacción • Ferrol

El karateka ferrolano Noé Teijeiro iniciará hoy su actuación en el Campeonato de España Universitario, que se celebra en Madrid, al que acude como integrante del combinado de la Universidad de A Coruña. El deportista departamental competirá en la modalidad de kumi-

te menos de 65 kilos, en la que recientemente, y como integrante de la selección asturiana, lograba el subcampeonato individual y por equipos. En la cita de este fin de semana, cuyas finales se disputarán mañana, Noé Teijeiro parte con el objetivo de alcanzar su tercera medalla de oro consecutiva en los últimos compromisos.

Asamblea del club de golf Campomar el próximo día 15

Redacción • Ferrol

El Club de golf Campomar convoca a todos sus socios a una asamblea general ordinaria que tendrá lugar el próximo día 15 de mayo en el salón de actos de la Feria de Muestras, estando prevista la hora de inicio de la misma para las 19.00 horas en primera convocatoria, 19.30 en segunda y 20.00 horas en terce-

ra convocatoria. Dentro del orden del día se contempla la lectura y aprobación, si procede, del acta de la asamblea anterior, así como el informe económico y presupuesto para el presente ejercicio. Asimismo se informará de las gestiones realizadas para la construcción del nuevo campo para después proceder a las propuestas para la admisión de nuevos socios.



El equipo local logró la pasada campaña el ascenso a una categoría en la que ya había militado

Las atletas del Ría comienzan la liga de División de Honor de clubes

Redacción • Ferrol

De nuevo inmerso en Liga de División de Honor, tras haber logrado la pasada temporada el ascenso a una categoría en la que ya había militado anteriormente, el equipo femenino del Ría Ferrol afronta hoy en Hospitalet de Llobregat la primera jornada del Campeonato de España de Clubes en la máxima categoría del atletismo español. Junto al departamental, otras ocho plantillas configuran la nómina de participantes que integran este año la liga.

En esta primera cita, el Ría Ferrol quedó encuadrado en el encuentro triangular que se celebrará en la localidad barcelonesa y que lo medirá a las formaciones del Integra y la Asociación Atlética Cantalunya, ambos de Barcelona. Así pues, a las 17.00 horas, se dará el pistoletazo de salida a la jornada inaugural de la competición, que se prolongará hasta las ocho de la tarde,

aproximadamente, período durante el cual se desarrollarán las veinte pruebas que tendrán que cubrir cada uno de los clubes.

Según la normativa estipulada por la federación para el Estatal de clubes, cada entidad presentará a dos atletas por prueba, pudiendo cada deportista participar como máximo en dos especialidades. Por su parte, las mujeres

pertenecientes a las categorías juvenil y cadete sólo podrán tomar parte en una modalidad.

Para la cita de esta tarde, el director técnico del club departamental, Óscar Espiñeira, ha convocado a un total de 32 atletas, entre las cuales este año destaca la notable presencia de deportistas todavía pertenecientes a la categoría junior.

Así pues, el Ría Ferrol afrontará hoy la primera de las cuatro jornadas de una liga que, de estar realizadas las obras de las pistas de A Malata, algo que parece imposible por la demora que está sufriendo el proceso de remodelación de las mismas, tendría en las pistas ferrolanas el escenario de la última cita.